



議会だよりましこ

新年号

平成31年

賀新年



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年は第4回土祭も町内3地区で行われ賑わいました。またひまわり畠、コスモス畠も地元の方の協力で素晴らしい花を見ることができました。富山県で行われた第26回全国消防操法大会では、第1分団第2部がポンプ車の部で見事優勝し、今後の

現在人口減少問題が重要な課題です。



副議長
星野 壽男

題となっています。特に少子化対策です。子どもたちは町の希望です。子どもたちの教育、学校環境の充実、子育て環境の充実など、町執行部と協力して、子育てをするなら益子町となるよう進めてまいります。さらに高齢者、生活弱者の方たちが安心して暮らせるよう努力してまいります。議会報告会も2年行いましたが、まだまだ町民の方々がつけています。道の駅も充実し賑わっており、また建築大いイベントを行い観光客増加に貢献するなどより一層箔がついています。

今年も観光客誘致に向け土祭・花まつり・陶器市などいろいろなイベントを行い観光客増加に結びつけています。道の駅も充実し賑わっており、また建築大いイベントを行い観光客増加に貢献するなどより一層箔がついています。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。少子高齢化が進み、人口減少社会を迎えております。地域活性化が急務であり、足腰の強い町の構築を急がなくてはなりません。「住んで良し、働いて良し、訪れて良し」魅力あるまちづくりを推し進め、「希望と活力」ある町をつくってまいります。

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年は改元がありますが、安寧な一年であるように願っています。底知れない人口減少が続き、格差社会と言われている今どのように考え議論し行動するかが必要だと思います。子育て支援と高齢者が安心して暮らせるまちづくりに努力してまいります。

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年は第4回土祭も町内3地区で行われ賑わいました。またひまわり畠、コスモス畠も地元の方の協力で素晴らしい花を見ることができました。富山県で行われた第26回全国消防操法大会では、第1分団第2部がポン



議長
高野 美晴

ご意見を頂き、町政に反映できるよう努めてまいります。現在重要な課題である人口減少問題・少子化対策では、町民の皆様のご理解とご協力のもと、子育て支援、教育環境の充実、また高齢者・障がいの方も安心して暮らせるようまちづくりに努めてまいります。皆様のご多幸ご健康をお祈り致します。

新年を迎え心新たに、議会議員は、町民皆様の日々の暮らし、福祉向上に最も身近な立場にならなくてはと考えます。議会に対し、関心がない、よくわからないとの声が少なからずあります。町民皆様の負託に応え、関心と理解を得られますよう、一議員として精一杯精進してまいります。



議員
直井 睦

謹賀新年 任期は4月まで議員として何ができるのか反省しきりです。現政権はトンプ同様、国民の世論を無視働き方改革、入管難民法等々国会での熟議もせず、日本の方向を大きく転換しようとし和憲法を守るには、町民の皆さんのが投票で意思を示すこと。



議員
磯部 浩



議員
高橋 家光



議員
小島 久之

議員は、公職選挙法により選挙区内の方に、年賀状等のあいさつ状（答礼のための自筆によるものは除く）を出すことは禁止されています。

皆様の一層のご理解をお願い申し上げます。

元日や上々吉の浅黄空（一茶）
新年明けましておめでとうございます。今年は4月まで平成、5月からは新元号になります。皆様にとって、素晴らしい年になりますよう心からお祈り申し上げます。

私も心新たに諸課題の解決に全力を尽くしていきますのでよろしくお願ひ致します。



日渡 守

新年明けましておめでとうございます。
本年も安全で安心して子育てできる町、普通に住みやすい町を目指して、猪突猛進ころしく、努力してまいります。
本年も皆様の声を議会においてお祈り申し上げます。



河原 誠

謹んで新春のお慶びを申し上げます。昨年は異常気象による自然災害が多い年でした。地域の安全安心を強化するために、自主防災組織に対する支援と、災害に迅速に対応できる体制強化や生活環境整備は不可欠でありますので、これらの問題について積極的に取り組んでまいります。



黒子 秀夫

謹んで新春のお慶びを申し上げます。私たちを取り巻く社会環境は少子高齢化を背景に急速に変化し多様化する住民福祉が重要課題です。町の未来のためにも身の丈に合った行政運営が求められます。みんなで「元気な益子」を目指しましよう。皆様のご多幸とご健勝をご祈念申し上げます。



小島 富子

謹んで新春のお慶びを申し上げます。本年も町民の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。社会問題となっている少子高齢化や人口減少問題が今後ますます深刻化することと思います。問題解決に向け、皆様のご意見に耳を傾け、より一層精進してまいります。



高橋 美江

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は己亥。年2回日食が観られる貴重な年で、亥年にも拘らず、猪突猛進せず、地道にコツコツ、信念を持って継続すれば吉運が舞い込む年だそうです。今年も皆様の負託にお答えすべく精進致しますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



岩崎 秀樹

新年明けましておめでとうございます。日頃より力添えを頂きお礼申し上げます。議会報告会で大勢の方々から町政に対するご意見が寄せられました。様々な課題が山積みであります。安全安心なまちづくりに皆様の声を届けてまいります。益子町の発展と皆様のご多幸をお祈り致します。



加藤 芳男

新年明けましておめでとうございます。昨年も各種イベント、消防団の日本一、七井中野球部の活躍など、それぞれの関係者の努力により大いに盛り上がった1年でした。町の最重要課題である人口減少問題への対応が急務であり、様々な対応策が必要で、真剣に取り組んでいく所存です。



高橋 正則

新年のお慶びを申し上げます。益子町においても、予測を超えるスピードで人口減少が進んでいます。議会の役割もますます重くなっています。安全安心なまちづくり、少子高齢化社会の対応等々行政課題の多い中、町民皆様の幸せは何かを念頭に真剣に論じていく所存です。



廣田茂十郎